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Abstract (en)
To determine the real power of an electrical three-phase motor, and especially the drive (3) for railway direction change points which has at least two
current circuits (1,2) each with at least one motor coil (4) and an electronic points change control (10), the electrical resistance is tested by applying
an alternating voltage (11) to one circuit with measurement of the phase angle between the alternating voltage and the current flow through it. An
alternating voltage is applied to the second circuit, with a phase shift, after determining the loss. The total energy intake of the motor is measured
using a measurement data transmission line (13). The conductor resistance and/or the power loss is computed (14) from the first alternating voltage
and the measured current and the measured phase angle, to give the real power through correction of the total power with a power correction value
derived from the resistance and/or loss.

Abstract (de)
Vorgeschlagen wird ein Verfahren zur Bestimmung der Wirkleistung eines elektrischen Drehstrommotors, bevorzugt eines Weichenantriebs
(3), mit mindestens zwei Stromkreisen (1,2), mit jeweils mindestens einer Motorwicklung (4) und eine elektronische Weichensteuerung zur
Durchführung des Verfahrens. Das Verfahren umfasst die Verfahrensschritte; a) Bestimmung eines Leitungswiderstandes und/oder einer
Verlustleistung, mit den Verlustbestimmungsverfahrensschritten: Beaufschlagen eines ersten Stromkreises (1) der beiden Stromkreise (1,2) mit
einer ersten Wechselspannung, Messen des im ersten Stromkreis (1) fließenden elektrischen Stroms und des Phasenwinkels zwischen der
ersten Wechselspannung und dem Strom, b) Beaufschlagen des zweiten Stromkreises (2) der beiden Stromkreise (1,2) mit einer zur ersten
Wechselspannung phasenverschobenen zweiten Wechselspannung nach der Durchführung der Verlustbestimmungsverfahrensschritte, c) Messung
der Gesamtleistungsaufnahme des Drehstrommotors, d) Berechnen eines Leitungswiderstandes und/oder einer Verlustleistung aus der ersten
Wechselspannung und dem gemessenen Strom und dem gemessenen Phasenwinkel und e) Ermittlung der Wirkleistung durch Korrigieren der
Gesamtleistung mit einem von dem Leitungswiderstand und/oder der Verlustleistung abhängigen Leistungskorrekturwert. <IMAGE>
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